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Kunst-Raum Engländer-Bau 

Der Kunst-Raum Engländer-Bau befindet sich im Engländer-Bau im 

Städtle. Der Kunst-Raum ist im 2. Obergeschoss. Dort kann man 

aktuelle Kunst aus Liechtenstein anschauen. Es hat auch Kunst aus 

der näheren Umgebung. Zum Beispiel aus der Ost-Schweiz. 

 

Jedes Jahr gibt es viele Ausstellungen. Von unterschiedlichen Kunst-

Gattungen. Unter Kunst-Gattung versteht man unterschiedliche Formen 

von Kunst. Zum Beispiel: Malerei, Fotografie, Skulpturen, oder Videos. 

 

Der Kunst-Raum Engländer-Bau wurde 2002 eröffnet. Heute ist er sehr 

bekannt. Der Kunst-Raum ist sehr gross. Dort werden Kunst-Objekte 

gezeigt. Das Publikum kann da die ganze Vielfalt der Kunst anschauen. Es 

gibt auch viele Veranstaltungen. Dort werden die Kunst-Objekte erklärt. 

So können viele Menschen die Kunst-Objekte anschauen. Und verstehen, 

was der Künstler oder die Künstlerin damit sagen möchte. 

 

Der Kunst-Raum Engländer-Bau ist keine Galerie. Er ist ein Ort der 

Begegnung. Er ist ein Ort des Austausches. Im Kunst-Raum Engländer-

Bau kann man über die Kunst sprechen. Und sagen, was man über die 

Kunst-Objekte denkt. Der Kunst-Raum Engländer-Bau möchte die Künstler 

und Künstlerinnen fördern.  
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